
So, das war´s mit unserem Touareg
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 1. Februar 2005 um 20:13

Ich glaube, wenn ich bei VW bereits das xste Auto zurückgegeben hätte, wäre meine
Schmerzgrenze deutlich überschritten und ich würde eine andere Marke wählen.

Gruß
Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2079-so-das-war-s-mit-unserem-touareg/?postID=26884#post26884
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